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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  03 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: URBANISTICA – Abbattimento Barriere 
Architettoniche edifici scolastici 

Partecipa con funzioni di segretario: Luciano La Gamba 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:51 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:51 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:51 

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A/P  ENTRA 15:49 da remoto 

13 PUGLIESE Laura Componente P P  DA REMOTO 

14 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Luciano La Gamba  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

I Sigg.ri Commissari collegati da remoto si assumono in assoluta responsabilità eventuali 

circostanze derivanti dal luogo in cui eventualmente si collegano, ove mai non conforme a quanto 

previsto dal Regolamento in vigore, sollevando Presidente e Segretario verbalizzante da 

qualsivoglia conseguenza ne possa emergere. 

 Presidente Cons. M.C. Corrado apre i lavori della Commissione che prevede all’OdG:.Barriere 

Architettoniche negli edifici scolastici. 

Presidente di Commissione…. post interlocuzione con Ing. Callisti ed Assessore Russo si 

apprende di un documento/elenco delle scuole non del tutto attendibile se riferito alla necessità di 

abbattimento barriere architettoniche; 

Commissario Lorenzo Lombardo riferisce che la scuola Vespucci di Vibo Marina risponde a tali 

caratteristiche  limitatamente al piano terra, mentre per gli altri piani si può solo constatare la 

mancanza di un ascensore. Dover procedere come commissione ad una ricognizione degli edifici 

scolastici in tal senso è solo amara delusione; 

Commissario Domenico Santoro inutile discutere di tali questioni  o provvedere a redigere elenco. 

Che, da parte del Comune, ci si rivolga  ai dirigenti scolastici che, sicuramente, avranno da tempo 

provveduto ad inoltrare all’Ente le relazioni relative ad ogni istituto; 

Presidente di Commissione precisa di aver calendarizzato tale O.d.G. sulla scorta di numerosi 

solleciti provenienti dai  commissari. Nel tentativo di attendere alle richieste dei colleghi, ha invano 

provveduto ad una ricerca di atti specifici negli uffici preposti. Preso atto che alcun elenco 

dettagliato della situazione generale sia stato predisposto, si può pensare ad agire in autonomia 

propositiva, come commissione, provvedendo alla stesura di un documento quanto più rispondente 

alla realtà, riguardo gli istituti scolastici e le barriere architettoniche. Si decide, congiuntamente, per 

nota epistolare da trasmettere agli assessori Russo e Santacaterina; 

Commissario Katia Franzè gli edifici scolastici ricadenti nel centro storico cittadino non sono 

attrezzati in tal senso, vedi Convitto Filangieri e Scuola De Amicis; i fondi disponibili sono una 

occasione da non disperdere negli apparati burocratici ed una progettazione specifica rivolta alla 

messa in opera di ascensori, anche esterni, contribuirebbe in maniera sostanziale all’abbattimento 

delle barriere; Il commissario chiede al Presidente se il tema afferente l’acquisizione della strada in 

Vibo Marina parallela a Viale delle Industrie da parte del comune è stato accantonato; 

Presidente di Commissione assicura a breve un approfondimento negli uffici prodromo a 

successiva discussione in commissione ed esaurito l’argomento di cui all’OdG, procede alla lettura 

di alcuni verbali pregressi che, all’unanimità dei presenti, vengono approvati. 

La Commissione conclude i lavori alle ore 16.30 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 03/03/2022 



Il Segretario Verbalizzante 

Istr.Luciano La Gamba 

Il Presidente  la 2^ Commissione 

Cons.M.C. Corrado 

 

P.S.:Al netto di quanto previsto dall’ordine del giorno, il presente verbale riproduce in maniera 

analitica e sintetica gli argomenti trattati e/o comunque emersi durante i momenti di discussione. 

 

 

 

 

 


